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Kleine Anfrage Ursula Stöckli (FDP): Was kostete die Ampelsteuerungsum-

stellung mit der COVID-19 Begründung? 

 

 

Einführung 

Am 18. Mai 2020 liess die Verkehrsplanung (mit der Begründung einer Coronamassnahme) die 

Ampeln auf Daueranmeldung für Fussgänger schalten. Dies, bei einer Ampelknopfgrösse, die 

problemlos mit dem Ellenbogen gedrückt werden kann und damit keine Handberührung notwendig 

macht. 

Nun sollen gemäss Medienberichten (10.6.2020) die Ampeln wieder zurück auf den Normalbetrieb 

gestellt werden. Wir bitten den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen: 

Was kostete die gesamte Umstellung der Signalisationsanlagen auf Dauerfussgängereinstellung 

und deren Rückstellung?  

a. Interne Aufwände  

b. Externe Kosten 
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